

La fotografía de Imaginaria se presenta en el Menador - Levante de Castelló - 04/05/2017

Castelló



Presentación de la muestra en el Menador. LEVANTE-EMV

La fotografía de Imaginaria se presenta en el Menador

► La muestra discurrirá entre mayo y junio y recorrerá 23 municipios

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Menador espai cultural acogió la presentación del festival de la Universitat Jaume I «Imaginaria, fotografía en primavera», que alcanza en 2017 su XIV edición, de la mano de un número significativo de autores, instituciones, entidades y empresas.

La muestra se desarrollará del 5 de mayo al 3 de junio en 23 municipios de la provincia de Castelló: Almenara, Ares del Maestre, Artana, Benicàssim, Benicarló, Borriol, Borriana, Castelló, Culla, Fanzara, Lluçena, Montán, Morella, Onda, Sagunto, San Mateu, Segorbe, Vila-real, Vilanova d'Alcolea, Vinaròs, Vistabella, Vilafranca y Vilafamés.

En la presentación participaron el vicerrector de Cultura de la Universitat Jaume I, Wenceslao Rambla; el gerente de la Fundación Dávalos-Fletcher, José Ramón Vicente; el director del Institut Valencià de Cultura en Castellón, Alfonso Ribes; el diputado provincial de Cultura, Vicent Sales; el coordinador de la muestra, Daniel Belinchón, y la concejala de Cultura, Verònica Ruiz.

El vicerrector de Cultura de la Universitat Jaume I, Wenceslao Rambla, explicó que sólo en la capital de provincia se han organi-

zando 26 exposiciones y diferentes actividades relacionadas con la formación y la difusión de la fotografía con el nuevo centro cultural de la ciudad, Menador espai cultural, como el epicentro de esta iniciativa.

Rambla también indicó que promover la difusión de la fotografía y el trabajo que fotógrafos y fotógrafas desarrollan en post de una verdadera educación visual es sin duda uno de los objetivos del festival, y lo es en un mundo donde cada vez la imagen cobra mayor importancia como medio de comunicación y difusión de ideas.

Por su parte, el coordinador de Imaginaria, Daniel Belinchón, destacó que «estamos hablando del festival de fotografía más importante de provincia de Castelló y de la Comunidad Valenciana, y uno de los más destacados de España».

En este sentido, indicó que en la edición de 2016 se realizaron 46 muestras expositivas, con más de 500 autores y el número de visitas recibidas superó las 40.000, «si hablásemos en términos comparativos de un festival de música estaríamos diciendo que Imaginaria es el FIB de la imagen en España».

En esta edición se han organizado 56 muestras expositivas, en las que participaran autores consagrados, emergentes, colectivos y aficionados a la fotografía para ofrecer una propuesta lo más ecléctica posible. «En un mundo dominado por la imagen es esencial que la gente sepa entender los mensajes que incluyen estas imágenes», concluyó Belinchón.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de Castelló, Verònica Ruiz, hizo hincapié en que el ayuntamiento se vuelca un año más con Imaginaria poniendo a su disposición todos los espacios expositivos y aumentando la colaboración económica. Ruiz ha manifestado que la intención del ayuntamiento es poner en valor la importancia del trabajo fotográfico y promocionarlo como parte de nuestro patrimonio cultural.

Por último, el diputado provincial de Cultura, Vicent Sales, ha destacado la satisfacción de la Diputación de Castelló por poder colaborar un año más en Imaginaria y ha puesto en valor el trabajo que realiza esta institución, junto a la UJI, para vertebrar el territorio y hacer llegar la cultura a todos los municipios de la provincia, incluidos los más pequeños.